



Buscar



Enviar



Comentar



Compartir



Así va la obra de un centro comercial que generará unos 4.000 empleos en el sur de Cali



Este es el diseño de cómo quedará el centro comercial.

FOTO: Cortesía de Mall Plaza

Se trata del centro comercial Mallplaza que invirtió en Cali, 634.000 millones de pesos.



CAROLINA BOHÓRQUEZ RAMÍREZ

febrero 23 de 2024, 05:14 P.M.

+ Ver Más



Unirse a whatsapp

Con una inversión de 634.000 millones de pesos en un terreno de 67.500 metros cuadrados se generarán alrededor de 1.600 empleos directos y unos 2.400 indirectos para unos 4.000 en total. Este terreno está ubicado frente a la plaza de toros Cañaveralejo y a la emblemática calle Quinta de Cali.

Temas Relacionados

BOGOTÁ MARZO 6 DE 2024

Servicios públicos, empleo local y seguridad, los temas críticos en Sabana Centro



FINANZAS PERSONALES MARZO 5 DE 2024

¿Busca trabajo? Arturo Calle tiene nuevas ofertas de empleo; paga hasta 4.5 millones



EEUU MARZO 7 DE 2024

Florida: hay vacantes en este trabajo remoto por sueldo de más de US\$30 por hora



Unirme al canal de WhatsApp de noticias EL TIEMPO

PUBLICIDAD

Es allí, donde Mallplaza planea abrir sus puertas en este año para el funcionamiento de unos 150 locales comerciales, de los cuales, **según el director de División de Mallplaza para Colombia y Perú, Mauricio Mendoza, está alquilado desde ya, en un 95 %.**

(Lea también: [¿Quién es 'Pacho malo', el exfuncionario del CTI que es investigado por narcotráfico?](#)).

El directivo explicó que este será el quinto centro urbano en el país. También hay en Bogotá, Cartagena, Manizales y Barranquilla.



Este es el diseño de cómo quedará el centro comercial.

FOTO: Cortesía de Mall Plaza

"Tenemos el privilegio de estar en Cali, una de las ciudades más importantes de Colombia. Tiene un desarrollo muy propio", dijo el director Mendoza, quien recordó que con la secretaría de Desarrollo Económico de la ciudad **se saca adelante una alianza para darle todo el empuje al empleo en la capital del departamento.**

Tenemos el privilegio de estar en Cali, una de las ciudades más importantes de Colombia. Tiene un desarrollo muy propio



Mallplaza es la cadena de centros urbanos en Latinoamérica que opera 25 de estos complejos en 16 ciudades del continente. En Chile opera en 16 ubicaciones y en Perú, en cuatro más.

(Lea también: [¿Habrán controles por vidrios polarizados en Cali? Esto dijo el secretario de Movilidad](#)).

"Para Cali se ha replicado la experiencia que caracteriza a la compañía, como sucede en Mallplaza NQS en Bogotá; Buenavista, en Barranquilla; Cartagena y Manizales. Una combinación de entretenimiento, gastronomía con la propuesta 'El Mercado' y un mix comercial con más de 150 marcas, entre las que se cuentan referentes como IKEA – el primero de la ciudad de Cali y Valle del Cauca –, Cinemark, Zara, H&M, Bershka, Stradivarius, Pull&Bear, Decathlon, Homecenter, entre otros", explicó el director.



Directivos de Mall Plaza.

FOTO: Mall Plaza

Además, recalcó que en la cadena comprenden la importancia del medioambiente y por ello, la ciudad logró ser sede de la COP16 de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) por la que también buscarán ser un atractivo para visitantes por la gran cumbre de octubre de este 2024.

Es así que también recordó que aunque hubo polémica en 2018 por la intervención de 183 árboles en esta zona, en aquel entonces, muchas de estas especies estaban enfermas y afirmó que hubo una compensación con **la siembra de más de 2.000 árboles en las comunas 19 y 20, en el sur y en la zona de la ladera de la ciudad.**

(Lea también: [Hombre que habría asesinado a su pareja alteró la escena del crimen: simuló un suicidio](#)).

Asimismo, el director Mendoza indicó que dentro de todo el centro comercial habrá un área de **12.000 metros cuadrados para paseos peatonales.**

El directivo también expresó que la cadena llegó a Cali en 2018 y el proyecto de construcción arrancó en 2019. Por pandemia se paralizó, pero en 2022 fue el resurgir de la obra y con ella, un fenómeno de resiliencia de la ciudad, tras el paro de 2021 y el estallido social que golpeó con fuerza a esta capital.

Fue en ese 2022 que se reactivó la economía y el año pasado, las obras avanzaron para que en este 2024 se haga la apertura.

El secretario de Desarrollo Económico de Cali, Edwin Maldonado, manifestó: "Estamos muy contentos, porque pronto abrirá sus puertas un nuevo centro comercial en Cali, el centro comercial Mallplaza, el cual ya ha generado desarrollo a la ciudad en su fase de construcción, ahora que termina, con todas sus tiendas van a generar más de 1.600 empleos para los caleños. Estas inversiones extranjeras significan desarrollo y oportunidades para toda la región y por eso las apoyamos desde la **secretaría de Desarrollo Económico de Cali**".

(Lea también: [Indignación: mujer de 70 años fue gravemente herida por su propio hijo](#)).

"Mallplaza llega a integrarse a un tejido empresarial conformado por más de 200 empresas de capital extranjero que aportan más del 37 % de las exportaciones, 21% del Producto Interno (Bruto (PIB) y 5 % del empleo formal del Valle del Cauca", destacó el director ejecutivo de Invest Pacific, Juan Carlos Castro.

"Esto es una muestra de que la inversión directa es un motor de desarrollo social y económico. Desde Invest Pacific continuaremos acompañando y respaldando, en articulación con las autoridades e instituciones de la región, a empresas como Mallplaza, comprometida con el desarrollo del capital humano, ayudando a dinamizar la economía del territorio", añadió.

CALI

[RELACIONADOS](#) | [EMPLEO](#) | [CONSTRUCCIÓN](#) | [OBRAS](#) | [INVERSIÓN](#) | [MALL PLAZA](#)

Reciba noticias de EL TIEMPO
desde Google News



CAROLINA BOHÓRQUEZ RAMÍREZ

febrero 23 de 2024, 05:14 P.M.



Comentar



Guardar



Reportar



Portada